



# BUDAPEST Y VIENA, DOS JOYAS IMPERIALES.

## 8 al 12 de Septiembre de 2025

### ¿Qué vamos a hacer y visitar en este viaje?

#### **8 de Septiembre: SIERRA DE MADRID - BUDAPEST**

A la hora indicada salida hacia el aeropuerto de Madrid, donde tomaremos un vuelo de línea regular con destino Budapest. Comida NO incluida. Llegada, recogida de equipaje y traslado al centro para realizar la visita panorámica de la ciudad, a la parte de Buda: veremos el famoso Puente de las Cadenas y recorreremos el Barrio del Castillo, donde visitaremos la Iglesia de Matías. Esta iglesia no lleva el nombre de un santo sino el de un rey. Fue lugar de coronación de muchos reyes húngaros, entre ellos Francisco José y la famosa Sisi Emperatriz. Seguiremos hacia el Bastión de los Pescadores, magnífico mirador sobre Pest y el Danubio, y allí disfrutamos de unas magníficas vistas. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### **9 de Septiembre: BUDAPEST**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, comenzaremos nuestra visita de la capital húngara, descubriendo lo más destacado de la zona de Pest. Pararemos en la Plaza de los Héroes, para conocer el Monumento al Milenario, que representa el inicio de la historia de Hungría, y el Parque Municipal, con el Castillo de Vajdahunyad, cuyo exterior parece un palacio de cuento de hadas con los distintos estilos del país. También pasaremos junto a los Baños Szechenyi, con sus bañistas jugando al ajedrez sobre tableros flotantes. Recorreremos a continuación la Avenida Andrassy donde destacan todos sus Palacios, hasta llegar a la Ópera, de estilo renacentista italiano. Posteriormente, pasaremos junto a la Basílica de San Esteban y el Parlamento (visita interior bajo disponibilidad). Almuerzo en restaurante. Tiempo libre en la ciudad para poder despedirnos de ella y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

#### **10 de Septiembre: BUDAPEST – BRATISLAVA – VIENA**

Desayuno en el hotel. Por la mañana nos dirigiremos hasta la actual capital de Eslovaquia que hace 100 años era conocida como Presburg y fue la antigua capital del Reino Húngaro. Es una ciudad muy romántica que cuenta con un pintoresco centro histórico. Nuestro paseo nos permitirá conocer su rica e interesante historia, así como también sus monumentos, calles y plazas más importantes. Almuerzo en restaurante. Empezaremos viaje a Viena. Llegada a la capital austriaca, cena y alojamiento.

#### **11 de Septiembre: VIENA**

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una visita panorámica en bus por la ciudad: pasaremos por la famosa avenida Ringstrasse, admiraremos los magníficos monumentos construidos en la segunda mitad del siglo XIX, como la Ópera Estatal, el Burgtheater, el Museo de Biología e Historia, entre otros; conoceremos el Hofburg, antigua residencia de la corte real, así como la plaza de San Esteban, con la catedral gótica del mismo nombre, que es la iglesia más importante de Viena. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, realizaremos la visita del Palacio de Schönbrunn, residencia estival de la familia imperial, donde residieron, entre otros, María-Teresa, Francisco-José y Sisi. Además, sirvió de escenario al *Tratado de Viena*. Después, haremos la visita de la Ópera de Viena, una de las más importantes y conocidas a nivel mundial que, además, ayudó a construir el centro neurálgico de la vida musical vienesa. Cena y alojamiento.

## 12 de Septiembre: VIENA – SIERRA DE MADRID

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una visita a pie del centro histórico de la ciudad, acompañados de nuestro guía local. Almuerzo en restaurante. Traslado al aeropuerto para coger el vuelo con destino Madrid. Recogida de equipajes y traslado a nuestros pueblos.

### ¿Qué incluye este viaje?

- Salida desde Alpedrete, Moralarzal, Los Negrales y Collado Villalba (Otras localidades consultar).
- Vuelos directos en línea regular Madrid – Budapest y Viena – Madrid, clase turista.
- Autobús Confort para el recorrido en las ciudades.
- 2 noches alojamiento en Hotel 4\*\*\*\*, en Budapest.
- 2 noches alojamiento en Hotel 4\*\*\*\*, en Viena.
- Visitas guiadas a Budapest, Bratislava y Viena.
- Auriculares.
- Entradas al parlamento en Budapest. Al Palacio de Schonbrunn y a la Opera en Viena\*.
- Pensión Completa: 4 desayunos y 4 cenas en los hoteles y 4 comidas en Restaurantes (Bebidas no incluidas).
- Guía Acompañante de Med Viajes en Grupo.
- Seguro de asistencia en Viaje y anulación, e impuestos.

\*\_Tanto la visita al Parlamento de Budapest, como a la Opera de Viena, están sujetas a disponibilidad, por la posibilidad de actos oficiales. En caso de no poder efectuarse, se cambiaría la visita o se reembolsaría su importe.

### ¿Qué no incluye este viaje?

- Cualquier servicio no especificado anteriormente.
- Bebidas en las comidas y cenas.
- La comida del primer día.

### ¿Qué precio tiene este viaje y cómo se paga?

El precio es de 1795 € por persona en habitación doble, ocupada por dos personas. Si viajas solo, en una habitación individual, tiene un suplemento de 276 €

Al efectuar la reserva hay que dejar un depósito, por persona, de 250 €

- 200 € antes del 5 de Mayo.
- 500 € antes del 5 de Julio.
- Y el resto antes del 1 de Agosto.

### ¿Qué gastos adicionales tendré durante el viaje?

Ninguno, fuera de lo indicado anteriormente. Nuestros viajes llevan Todo Incluido para que no te preocupes por nada desde que sales de casa hasta que vuelves. Los únicos gastos que tendrás en destino son las compras que quieras hacer o lo que te quieras tomar.

### ¿Y si sucede algo cuando estemos en destino?

Tampoco te tienes que preocupar. Siempre irás acompañado por un Guía Acompañante de Med Viajes en Grupo para solucionar cualquier incidente que pueda surgir durante el viaje. Además, nuestros viajes incluyen un Seguro de Asistencia Médica en Viaje.

### ¿Puedo cancelar este viaje?

Por supuesto, puedes cancelar el viaje en cualquier momento que desees. Sin embargo, debido a las condiciones de contratación de transporte, hoteles, restaurantes, guías locales, etc... según la antelación con la que hagas la anulación de la reserva puede llevar unos gastos, que son los siguientes:

- Desde el momento de efectuar la reserva.....50 €

- Entre 90 y 62 días antes de la salida.....500 €
- Hasta 31 días antes de la salida.....900 €
- Los últimos 30 días.....El total de la reserva

Si cancelas por alguno de los motivos que cubre el seguro de anulación, este te reembolsará los gastos de anulación.

### ¿Cómo puedo tener más información?

**Para más información y reservas, consulta con tu Agencia de Viajes.**